



NEWS

COVID-19: Auswirkungen der Pandemie auf den Klinikalltag

Im Jahr 2020 stellte das Coronavirus alles auf den Kopf - auch in der Klinik Adelheid. Wir haben einige interessante Fakten aus den Statistiken zusammengetragen.

Wir durften **62** COVID-Patientinnen und -Patienten während ihrer Rehabilitation in der Klinik Adelheid begleiten.

Seit **365** Tagen ist unser beliebtes Restaurant für externe Gäste geschlossen.

Im vergangenen Jahr haben wir das **Zehnfache** Hygienemasken und Desinfektionsmittel bestellt.

Das Besuchsverbot im Frühling 2020 dauerte **50** Tage und war für alle Be-

teiligten sehr schwierig. Wir riefen Angehörige auf, mit den Patientinnen und Patienten trotz «Social Distancing» weiter in Kontakt zu bleiben, mit einer Postkarte oder einem handgeschriebenen Brief.

Mit unseren Gesundheitstipps hielten sich Interessierte während des Lockdowns fit. Mit unseren Videos zeigten unsere Gesundheitsexpertinnen, wie man Hände richtig desinfiziert: zum Video

*Autor: Gabriela Haiden, Assistentin
Klinikdirektion*